

Pressemitteilung anlässlich der Ernennung von Herrn Dr.-Ing. Karl Kuhmann zum Honorarprofessor

Herr Dr.-Ing. Karl Kuhmann wurde aufgrund seiner langjährigen Lehrtätigkeit am Lehrstuhl für Kunststofftechnik (LKT) vom Präsidenten der Friedrich-Alexander-Universität (FAU) am 16.09.2016 zum Honorarprofessor ernannt.



Verleihung der Ernennungsurkunde durch den Präsidenten der FAU, Herrn Prof. Dr.-Ing. Joachim Hornegger (links)



V.l.n.r.:
Prof. Dr.-Ing. J. Hornegger,
Prof. Dr.-Ing. K. Kuhmann,
Prof. em. Dr.-Ing. Dr. h.c. G. W. Ehrenstein,
Prof. Dr.-Ing. D. Drummer

Herr Prof. Dr.-Ing. Karl Kuhmann begann nach dem Studium der Kunststofftechnik an der RWTH-Aachen in Erlangen ein Promotionsvorhaben am LKT zum Thema „Prozess- und Materialeinflüsse beim Mehrkomponentenspritzgießen“, welches er im Jahre 1998 unter Herrn Prof. em. Dr.-Ing. Dr. h.c. G. W. Ehrenstein mit Auszeichnung abschloss. Im Anschluss wechselte Herr Prof. Dr.-Ing. Karl Kuhmann in leitende Positionen in die Industrie. Heute ist er bei Evonik im Geschäftsgebiet High Performance Polymers in der Forschung und Entwicklung für die Verarbeitungstechnik verantwortlich. Der FAU und insbesondere dem LKT blieb er durch sein außerordentliches Engagement in der Lehre und in gemeinsamen Forschungsprojekten dabei stets verbunden. In der Lehre übernahm er zunächst Vorlesungseinheiten mit dem Schwerpunkt der Spritzgießtechniken und etablierte anschließend gemeinsam mit dem Lehrstuhlleiter des LKT, Herrn Prof. Dr.-Ing. D. Drummer, eine Vorlesung zur Thematik der „Werkstoffverbunde mit Kunststoffen“. Das langjährige, außergewöhnliche und in der Lehrevaluation auch sehr erfolgreiche Engagement wurde durch die Ernennung zum Honorarprofessor in besonderer Weise gewürdigt.